	Приложение № 7
 к Регламенту организации и проведения конкурсного отбора претендентов на должности профессорско-преподавательского состава РУДН
Проректору по кадровой политике

________________________________

___________________________________

должность7
___________________________________

___________________________________

 (кафедра (другое структурное подразделение),
 факультет (институт, другое)

___________________________________

___________________________________

фамилия, имя, отчество
___________________________________

___________________________________

___________________________________

телефон, e-mail, адрес для почтовой корреспонденции
Заявление

Прошу допустить меня к участию в конкурсном отборе на замещение должности _________________________________ (первичное избрание) кафедры/учебно-научного департамента/иное _________________ факультета/института/иное __________________ на ____ ставки.

Настоящим выражаю согласие на сбор, обработку и передачу персональных данных в объеме и на срок, необходимом и достаточном для проведения процедуры конкурсного отбора.


	Annex No. 7

to the Regulations for the organization and holding of competitive selection of applicants for positions of the academic staff of RUDN University

to the Vice-Rector for Human Resources
________________________________
___________________________________

position7
___________________________________

___________________________________

department (other structural unit), faculty (institute, other)

___________________________________

___________________________________

first name, surname, patronymic

___________________________________

___________________________________

___________________________________

phone number, e-mail, correspondence address

Application
Please allow me to participate in the competitive selection for the position of ____________________________ (primary election) of the Department/other of _________________________ of the Faculty of ____________________ on ____ basis.

I hereby consent to the collection, processing and transfer of my personal data in the amount and for the period necessary and sufficient for the competitive selection procedure.

	_______       ________     __________________

          Дата               подпись                        расшифровка подписи


	_______       ________     __________________

         Date                    signature                   clarification of signature



	С Положением о порядке замещения должностей педагогических работников, относящихся к профессорско-преподавательскому составу, утвержденным приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 23.07.2015 № 749, Регламентом организации и проведения конкурсного отбора претендентов на должности профессорско-преподавательского состава РУДН, квалификационными требованиями, утвержденными Приказом Минздравсоцразвития РФ от 11.01.2011 № 1н «Об утверждении Единого квалификационного справочника должностей руководителей, специалистов и служащих, раздел «Квалификационные характеристики должностей руководителей и специалистов высшего профессионального и дополнительного профессионального образования», уставом РУДН и коллективным договором РУДН, условиями предлагаемого к заключению трудового договора ознакомлен.
	I have read and understood the Regulations on the procedure for the replacement of teachers of the academic staff, approved by Order of the Ministry of Education and Science of the Russian Federation of July 23, 2015 No. 749, the Regulations for the organization and holding of competitive selection of applicants for positions of the academic staff of RUDN University, Qualification Requirements approved by Order of the Ministry of Health and Social Development of the Russian Federation of 11.01.2011 No. 1n "On Approval of the Unified Managers, Specialists and Workforce Qualification Reference Book, the section "Qualification characteristics of managers and specialists of higher professional and additional professional education", the Charter of RUDN University and the Collective Agreement of RUDN University, the terms of the employment contract to be concluded.

	_______       ________     __________________

          Дата               подпись                        расшифровка подписи


	_______       ________     __________________

         Date                    signature                   clarification of signature



	__________________________

7Должность и место работы указываются лицами, работающими в РУДН
	__________________________

7The position and place of work are indicated by persons working in RUDN University.


